

instalaciones de residuos peligrosos que pretende el Consell en la provincia de Castelló». El PSPV se preguntaba si con la decisión de ubicar los tres vertederos de residuos peligrosos en Castelló, además de la incineradora de la Vall d'Alba, «el presidente del Gobierno valenciano, Francisco Camps, se está cobrando con los residuos su apoyo al presidente de la Diputación de Castelló, Carlos Fabra». Signes añadió que la ubicación de este tipo de instalaciones en la provincia de Castelló, «contradice cualquier planificación racional y lesiona gravemente los intereses de la zona, condenándola a ser el basurero de la Comunitat». Y concluyó que en similar situación se encuentra el resto de vertederos previstos en el Plan Integral de Residuos Urbanos de 1997, que sigue sin desarrollarse razón, por lo cual la Comunitat Valenciana «sigue funcionando con las 9 plantas de tratamiento que no dan abasto, por lo que 300.000 toneladas anuales acaban en vertederos controlados sin ningún tipo de tratamiento previo y otras 300.000 acaban en barrancos o vertederos incontrolados».

#### **Plataformas antivertedero.**

Cabe recordar que las actuaciones cívicas contra la instalación de vertederos de residuos tóxicos y peligrosos en la provincia de Castelló ha logrado paralizar ya definitivamente dos proyectos como son las plantas de incineración previstas en la Vall d'Alba y también en Villahermosa. Asimismo, esta misma presión social obligaba al presidente de la Diputación, Carlos Fabra, el pasado verano, a negar cualquier proyecto de estas características en los municipios de Les Coves y La Salzedella, a pesar de que la plataforma que rechaza estas instalaciones constata que estos proyectos todavía no se han paralizado de forma definitiva.

**Mediterráneo 26/11/2006**

**J. ABAD N. VARGAS**

**LES COVES DE VINROMÀ.**

**LA EJECUTIVA DE PAÍS CONSIDERA QUE LA SITUACIÓN PUEDE PERJUDICARLES CARA A LAS ELECCIONES DEL PRÓXIMO MAYO**

El PSOE ordenó al grupo local que no pactara la moción con el edil tráfuga.

La dirección comarcal del partido también alertó a los concejales, que se enfrentan ahora a expediente. El alcalde convoca a los vecinos a

una reunión para decirles que todo responde "a intereses personales".

La ejecutiva de país del PSPV-PSOE ordenó al grupo municipal socialista de les Coves que no pactase con el tráfuga del PP Leoncio Marín la moción de censura contra el alcalde, Miguel Zaragoza. Según ha podido saber este periódico, la dirección del partido en Valencia tuvo conocimiento de las intenciones del PSOE local y les indicó de manera explícita que no siguieran adelante con la moción.

La dirección del partido entiende que el apoyo a la propuesta a la alcaldía de Marín, independiente en las filas del PP, rompe el pacto anti-tráfugismo y, según indicaron fuentes de la formación política, la presentación en estos momentos de la moción de censura puede resultar perjudicial cara a las elecciones del próximo mayo. Por este motivo, la vicesecretaria general del PSPV, Isabel Escudero, anunció ya el sábado en Mediterráneo que la ejecutiva citará esta semana a los cuatro ediles socialistas -Gustavo Viol, Irma Povedano, Francisco Javier Adell y Gema Torres-- para pedirles explicaciones y abrir de manera inmediata un expediente informativo al grupo municipal.

Desde la ejecutiva comarcal de l'Alcalatén, su secretario general, Vicente Nebot, también alertó a sus compañeros de les Coves sobre la conveniencia de no presentar la moción. "La agrupación local lo comunicó a la dirección de la comarca y les dijimos que no era el momento oportuno, muy cerca de las elecciones", indicó. Sin embargo, el secretario general matizó: "Antes de socialistas, son de les Coves y son padres de familia. No confían en la palabra del PP de retirar el vertedero". Nebot, quien aseguró "comprender" la postura de sus compañeros, convocará esta semana una ejecutiva para tratar la situación.

En cualquier caso, el secretario del PSPV-PSOE l'Alcalatén quiso dejar claro que los ediles de les Coves "están de acuerdo con el polígono medioambiental, pero la moción se presenta por el vertedero", el depósito de residuos tóxicos y peligrosos previsto inicialmente en el municipio, aunque después descartado por el propio presidente de la Diputación, Carlos Fabra. La recalificación de suelo aprobada recientemente por Territorio para la construcción de un polígono, donde se instalará una fábrica de palas de aerogeneradores, ha sido vista por los socialistas y Marín como un paso